

はじめに

情報ボランティアの会・八王子（IVHと略称）は、平成9年（1997年）9月に誕生し、平成29年（2017年）9月に20周年を迎えることができました。これまで多くの方々のご協力とご尽力につきまして、厚く感謝申し上げます。

私たちの生活を充実させ豊かにする情報通信の知識や技術の普及のため、平成9年9月に、10名ほどのメンバーにより、会を立ち上げ、ボランティア活動を開始しました。その後情報化社会の進展とともにIVHの会員も大幅に増え、市民の情報リテラシー向上のために、多方面にわたる活動を行ってきました。

人と人とのつながりを助けるSNSなどの情報通信技術（ICT）の進展は、私たちの生活を変え、より豊かにしてきました。情報機器もパソコン、タブレット、スマートフォンと変化しています。

IVHでは、このような動きに対応し、相談会や講座の内容の充実を図ってまいりました。あわせて、IVHの会員の知識や技術をスキルアップするための研修も実施してきております。特に「女性講座Let's」は、女性会員のみによる研鑽と、女性を対象とした市民向け講座を自ら運営しております。

このようなIVHの20年の活動を記録集として編纂するため、平成29年度の総会でプロジェクトチームの設置を決定しました。原稿執筆については、ボランティア活動を行っている多くの会員の方々に依頼しました。このたび編集を終え「IVH20年の歩み」として取りまとめました。IVHとして初めての記録集です。

情報化社会は大きく進化してきております。多くの市民の方々がこの情報化社会に向きあって人生の豊かさを享受できるように、当会として一層その対応と推進の活動をすすめてまいります。

今後ともご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

NPO 法人情報ボランティアの会・八王子
IVH20年の歩み編集委員会

